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México y Francia revertirán caída en comercio bilateral (El Financiero 09/11/09)Ivette Saldaña Lunes, 9 de noviembre
de 2009 Ante la apreciación de la moneda europea, que encarece los productos hechos en el viejo continente,
empresarios franceses buscan asociarse con mexicanos para desarrollar proyectos de producción en nuestro territorio y
así evitar el tipo de cambio desfavorable.  Gerardo Mallet, presidente de los Consejeros de Comercio Exterior de Francia
en México, añadió que ambos gobiernos intentan revertir la caída del comercio bilateral, porque la recesión económica
mundial lo contrajo al caerse el intercambio de bienes y servicios en alrededor de 28 por ciento.  Para el efecto se
realizará un encuentro empresarial México-Francia del 25 al 27 del presente.  Además, a principios de diciembre
vendrá una misión de 80 firmas del sector aeroespacial que tienen planes de inversión o de hacer negocios en México,
explicó el director general de ProMéxico, Bruno Ferrari.  Comentó que México se ha hecho más atractivo para invertir que
otros mercados emergentes superando los costos de producción de India, Brasil y China.  Aseguró que en el primer
semestre de 2009 a nuestro territorio llegaron inversiones francesas por 198 millones de dólares, cifra que contrasta con
los 2.8 millones captados en igual periodo de 2008, aunque hay más oportunidades de inversión.  Indicó que el comercio
bilateral disminuyó 18 por ciento de enero a agosto de 2009, en comparación con el mismo lapso de 2008, al ser de mil
914 millones de dólares.  El embajador de Francia, Daniel Parfait, aseguró que esa caída no fue tan profunda como la que
se dio con otras naciones de Europa y Estados Unidos.  Y es que las importaciones francesas de productos mexicanos
se redujeron 25 por ciento, mientras que con los europeos fue de 33 por ciento y los estadounidenses 34 por ciento.  La
baja fue consecuencia de la caída mundial en el comercio, pero a pesar de la crisis siguen invirtiendo en México, como
lo han hecho Sanofi y Danone, resaltó Parfait.  Valentín Diez Morodo, presidente del Consejo Empresarial Mexicano de
Comercio Exterior (Comce), afirmó que es buen momento para que los franceses produzcan en México y traigan más
inversiones aprovechando que se eliminaron barreras arancelarias.  Dijo que se han registrado mayores inversiones
francesas de las que se tiene conocimiento. Por ejemplo, de 1999 a 2009 se reportaron dos mil millones de dólares de
Inversión Extranjera Directa, pero en realidad sobrepasan los cinco mil millones a través de más de mil empresas.   
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